

ABSTRAK

Fathan Nahdly Fairuzy 118301141: Implementasi Keluarga Masalah Di Kalangan Keluarga Nahdlatul Ulama (NU) Kecamatan Situraja (Studi Analisis Di Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Kecamatan Situraja).

Penelitian ini berangkat dari banyaknya calon pengantin yang tidak siap dalam mengarungi kehidupan berumah tangga dan mengakibatkan tingginya angka perceraian khususnya di Kecamatan Situraja yang menyentuh angka 5219 ditahun 2023 dan rendahnya kualitas pasangan suami istri dalam memahami makna pernikahan. Saat ini banyak pasangan yang menikah, namun belum siap secara mental dan finansial, karena mereka tidak mempersiapkan diri ketika akan menikah, bahkan tidak pernah merencanakan perjalanan pernikahan dimasa mendatang. Kondisi seperti ini mengundang keprihatinan berbagai pihak, khususnya Kementerian Agama, sebab keluarga merupakan salah satu fondasi terpenting dalam pembangunan sumber daya manusia.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui konsep keluarga masalah menurut pandangan keluarga pengurus NU, untuk mengetahui implementasi keluarga pengurus NU Kecamatan Situraja, juga untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat implementasi keluarga masalah.

Kerangka pemikiran pada penelitian ini lebih difokuskan pada teori keluarga sakinah Quraish Shihab berpendapat bahwa keluarga sakinah adalah dimana pasangan suami istri hendaknya menyatu sehingga menjadi nafsuh wahidah atau diri yang satu, yakni menyatu dalam perasaan dan pikirannya, dalam cinta dan harapannya, dalam gerak dan langkahnya, dalam keluh kesahnya dan bahkan dalam menarik dan menghembuskan nafasnya.

Metode penelitian yang penulis gunakan dalam melaksanakan penelitian ini metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data primer yakni narasumber yang diantaranya para pengurus di kalangan MWCNU yang ada dari lembaga tempat dimana penelitian dilakukan. Data sekunder merupakan sumber data yang digunakan sebagai pelengkap sumber data primer, yakni buku Fondasi Keluarga Sakinah: Bacaan Mandiri Calon Pengantin terbitan Kementerian Agama RI tahun 2017. Sebagai bahan hukum dalam penelitian ini dan wawancara yang akan digunakan berbagai rujukan dalam khazanah hukum islam yang relevan dengan permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa:1) Keluarga masalah menurut pandangan ulama NU bangunan keluarga masalah, relasi keluarga masalah, prinsip pengasuhan anak.2) Implementasi keluarga masalah yakni menjalin hubungan dan komunikasi yang baik, memenuhi kebutuhan lahir dan batin serta keseimbangan dalam anggota keluarga, mendidik anggota keluarga terutama ilmu agama, disiplin, dan tanggungjawab.3) Faktor yang membantu keberhasilan pengimplementasian konsep ini ketersediaan pengetahuan terkait keluarga masalah disetiap anggota keluarga dan ketersediaan waktu dari setiap anggota keluarga untuk sama-sama menerapkan konsep keluarga masalah. Dan faktor penghambatnya yaitu umur yang belia dari salah satu anggota sehingga memunculkan kesulitan pemahaman konsep keluarga masalah.

Kata Kunci : *Keluarga, Masalah, Kemaslahatan, MWCNU*